

## Ya son 20 autoparteras en Lagos (Reforma 09/06/16)

Ya son 20 autoparteras en Lagos (Reforma 09/06/16) Por Paola Castillo Guadalajara México (09 junio 2016).- En Lagos de Moreno, Jalisco, aceleran las inversiones de autoparteras. Y es que el parque industrial Colinas de Lagos, ubicado en este Municipio de Jalisco, ya tiene amarradas 20 empresas de autopartes, aseguró el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico de Jalisco (Sedeco), José Palacios Jiménez. Cuando se inauguró la segunda etapa del parque industrial a inicios del año, el titular de Sedeco reportaba apenas 15 autoparteras, sin embargo destacó que las nuevas empresas son resultado de giras de inversión que se realizaron en años anteriores a países asiáticos, pues las nuevas inversiones amarradas son de China y Taiwán principalmente. "No son procesos cortos. Te recuerdo, nosotros fuimos a Taiwán, es la primera gira que tuvimos, estuvimos en Japón, estuvimos en Corea y estuvimos en Taiwán", dijo Palacios Jiménez en entrevista telefónica desde Austria, país que visita como parte de la gira para atraer inversiones que emprendió a Europa la semana pasada. En la gira por Alemania, Austria y República Checa, que concluirá el 14 de junio, el Secretario tendrá reuniones con 14 empresas del sector automotriz, tres de tecnologías de la información, una metalúrgica y una del sector farmacéutico. "Seguramente resultarán cosas buenas de esta promoción que se está haciendo", dijo. Palacios Jiménez adelantó que el saldo de esta gira ya arrojó compromisos de visitas de tres empresas del sector automotriz a Jalisco antes de que finalice el año. "Tenemos la primera visita en agosto de una de las empresas, otra va en dos semanas y a finales de año tendremos la visita de otra más, o sea tres que ya nos están confirmando que van al Estado en el resto del año", expresó. Dos de las empresas que vendrán a evaluar a Jalisco para invertir son de origen alemán y la otra de Austria. El lunes, el titular de Sedeco sostuvo reuniones con seis empresas del sector automotriz en Alemania y ayer llegó a Austria, en donde ya sostuvo una reunión con una empresa también de esa industria. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo